
 

  

７月１２日の卓話 

新年初例会 
｢新年のご挨拶」 

当クラブ会長 勝間田健一様 

当クラブ副会長 佐久間裕章様 

当クラブ幹事 渡辺真吾様 

1 月 10 日の卓話 12 月 27 日の出席率 1 月 24 日の卓話 

会員在籍者数   41 名 

会員出席者数   22 名 

会員欠席者数   19 名 

本日の出席率   53.65 ％ 

 

2025年 1 月 10 日【第 42 回例会】 

 

 

｢社業発展勉強会｣ 

 

職業奉仕委員長 佐久間裕章様 

    
≪2024 年 12 月 27 日例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 41 回例会 

司会：菅澤会員 

■点鐘：東京臨海南 RC 勝間田会長 

 
■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：菅原副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」唱和：渡辺幹事 

 
■来賓紹介：勝間田会長 

・学校法人守屋育英会 関東第一高等学校 

 理事長：渋谷実様 

パストガバナー補佐：東京臨海西 RC・栗山義広様 

■ビジター紹介：板越会員 

・いらっしゃいませんでした。 

 

■12月のお祝い：親睦委員会 諌山委員長 

 

◇会員誕生日 

 淺野泰平会員、榎本隆文会員、小松靖教会員、 

佐藤正樹会員、渡辺真吾会員 

◇「誕生日の歌」：ソングリーダー：菅原副委員長 

◇１分間スピーチ：榎本会員 

◇出席 100％ 

 いらっしゃいませんでした 

 
■来賓挨拶：勝間田会長 

・ご来賓の学校法人守屋育英会･関東第一高等学校 

理事長：渋谷実様 

パストガバナー補佐：東京臨海西 RC・栗山義広様よ

りご挨拶を頂戴します。 

■会長報告：勝間田会長 

・本日の卓話は、東京臨海南 RCの富澤章司会員と毛利

浩康会員のイニシエーションスピーチです。 

・RI第 2580地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ石川彌八郎様からご連絡です。 

当地区ガバナー指名委員会は、国際ロータリー細則

第 12 条に従って那覇 RC 会員 安里正晃氏を 2027-

28年度当地区ガバナー（ガバナーノミニーデジグネ

ート）の候補者に指名しましたので、ここに公表い

たします。 

尚、一定期間内（14 日以内／2025 年 1 月 2 日まで）

に対抗候補者のの提出が無い限り、地区指名委員会 

の指名通りに確定することとなります。との事です。 

■幹事報告：渡辺幹事 

・ロータリーの友 12月号を会員皆様のメールボックス

に配布しました。 

・12月のロータリーレートは、1ドル＝150円です。 



  

 

・2025年 1月-6月のクラブ会費請求書を例会場受付で 

お渡ししました。納期限は 1月 31日です。 

・本日が今年最後の例会になります。 

新年初例会は１月 10日(金)18：00夜間例会です。 

 お時間をお間違いにならないようにご参集ください

ますようお願いします。 

・1月の定例理事役員会は例会前の 16：30より｢藤菊の

間｣で行います。 

■出席状況報告：森田会員 

 
(詳細バナー下に掲載) 

■委員会報告 

◇親睦委員会 諫山委員長 

・12月 13日開催・忘年家族会のお礼。 

・来年 2 月の親睦旅行のご案内を LINE で送信しまし

た。出欠のご連絡をお願いします。 

■ニコニコ BOX報告：森田委員 

(ご意向)本日はお礼とお願いに参りました。よろしく 

お願いいたします。 

：パストガバナー補佐･東京臨海西 RC栗山義広様  

(ご意向)忘年家族会ご参加ありがとうございました。 

：親睦活動委員会・諫山委員長 

(ご意向) イニシエーションスピーチ頑張ります。 

：毛利会員 

(ご意向)今年最後の例会、富澤会員、毛利会員、イニシ 

エーションスピーチ楽しみにしていますので宜しく 

お願いいたします。：勝間田会長、佐久間副会長、渡辺 

幹事、板越会員、榎本会員、木村会員、小松会員、佐藤 

正樹会員、坂本会員、須賀会員、杉浦会員、菅原会員、 

高橋睦会員、髙橋映治会員、森田会員 

 
 

■卓 話：紹介者 プログラム委員会木村委員長 

｢イニシエーションスピーチ｣ 

●富澤章司会員 

 
●毛利浩康会員 

 
■点 鐘・閉 会：勝間田会長 

 

 

 

<日 時> 2024年 12月 4日（水）12：15～12：30 

<場 所> 東武ホテルレバント東京 3階「吉野の間」 

<出席者> 会員 41名中 22名 出席 

                    

［議案］ 

１. 東京臨海南 RC 次年度理事・役員選出の件 

＜役員＞ 

会長                佐藤正樹 

副会長               髙橋映治 

幹事                曽根 哲 

会計                佐藤成雄 

副幹事・会場監督（SAA）       小松靖教 

直前会長              勝間田健一 

＜理事＞ 

伊藤芳樹、小栗直士、川添教人、木村謙一、熊澤健司、

坂本英一、菅澤卓也、杉浦孝浩、平井仁、米澤章吾、 

渡辺真吾 

 

２. 東京臨海南 RC今年度会計中間報告の件 

 

３. 東京臨海南 RC前年度の財務報告件 

（2024年 11月 25日東京臨海南 RC 会員へ送付済） 

 

上記 3議案は、全て原案通り満場一致にて承認された。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【16 件 31,000 円 今年度累計 548, 000 円】 

クラブ年次総会報告 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリークラブ 

会長 勝間田健一 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。 

東京臨海南ロータリークラブの会長として、新年を迎

えることが出来ましたことを心より嬉しく思います。 

先ずは、皆様にとって、この一年が希望に満ち、充実

したものとなりますよう祈念いたします。 

さて、昨年 7月から始まった今年度ですが、9月の石

川彌八郎ガバナー公式訪問、12 月の忘年家族会など、 

私たちにとって初めて経験する行事がありました。 

初めてのことで時間を費やすこと、緊張することも

多々あったかと思いますが、皆様の努力と協力のおか

げで無事に良い形で終えることが出来ました。 

誠に有難う御座います。心より御礼申し上げます。 

今年度も既に半年が立ち今年 1月から後半戦です。 

1月は、佐久間社会奉仕委員長が企画している社業発展

勉強会、2月には、私たちが例会で利用させて頂いてい

る、東武ホテルレバント東京で行われる、東分区イン

ターシティーミーティング（IM）、そして今年度の目玉

となる衛星クラブ設立といった初めて経験する行事が

御座います。 

また、2月に、熊澤国際奉仕委員長が企画する、国際奉

仕フォーラム、３月に、川添青少年奉仕委員長が企画

する、青少年奉仕フォーラム、4月に立川ステーション

ガーデンで行われる地区大会、5月に第 3回・次年度第

1回クラブ協議会も御座います。 

また、4月・5月・6月と 3回の理事・役員会は、次年

度の理事役員と合同で行います。 

今年度のターゲット「ロータリアンとして成長し決

断する」を無事達成して、良い形で 3 年度目に繋げて

行きたいと考えていますので、ご協力の程、何卒よろ

しくお願い申し上げます。 

最後になりますが、皆様のご健勝とご多幸、社業と

我がクラブの更なる発展を心より願っています。 

本年も、どうぞ宜しくお願い申し上げます。共に素晴

らしい一年にしていきましょう。 

有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       副会長 佐久間裕章 

 

皆様、新年明けましておめでとうございます。発足

からあっという間に約１年半が経過しやっと今年度体

制も落ち着いてきました。昨年１２月には初めての家

族忘年会は大成功に終わりました。会員同士の協力や

親睦委員会の連携の結果が大成功に導いたと思います。 

臨海グループの中でも臨海南は会員同士も非常に仲が

よく、まとまりのあるクラブに着実になっており、こ

こからロータリアンとして成長していくのではないか

と感じております。 

勝間田会長が掲げる「ロータリアンとして成長し決

断する」のテーマが現実化されている事に心よりうれ

しく思っております。 社業第一は年頭に置きながら

皆様と 2025 年も笑いながら楽しく過ごしたいと思い

ますので、残りの半年もどうぞご協力賜りますようよ

ろしくお願い申し上げます。 

             

  

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

        幹事 渡辺真吾 

 

皆様、新年明けましておめでとうございます。 

本年もどうぞ宜しくお願いします。 

2年目の臨海南ロータリークラブも 5ヶ月が経過し、

ロータリアンとして新たに様々な経験をし、さらに充

実していると感じております。 

そんな中でも多くの方がクラブ運営に携わってくれ、

初めての行事が素晴らしい結果となっています。 

新年もまだ経験のない行事も多くありますが、皆さま

のお力も借りながら共に作っていけたら幸いです。 

勝間田会長の掲げるターゲット「ロータリアンとし

て成長し決断する」を無事達成する為にも、これから

決めるべきことが多くあります。 

1人では、1社では出来ないこともロータリーだから出

来ます。 

今後の臨海南ロータリークラブが向かうべき方向や持

続可能な奉仕活動をしっかりと議論し、決めて行きま

しょう。 

今年度も折り返しに入りましたが、臨海南ロータリ

ークラブらしく、楽しみながらクラブライフを過ごし

ていきましょう。 

今後共、皆様のご理解ご協力のほど宜しくお願い致

します。 

新 年 の ご 挨 拶

 


